

Ascheffel bleibt das Mekka der norddeutschen Rennfahrer

Ascheffel. Fantastisches Wetter, gigantische Starterfelder und Zuschauermengen in noch nicht da gewesenen Größenordnungen – der Rahmen für Schleswig-Holsteins größte Radsportveranstaltung, das 16. Straßenrennen „Rund in den Hüttener Bergen“, stimmte. „Es ist gewaltig, wie sich diese Veranstaltung entwickelt hat“, machte sich mit Ralph Krüger (Kiel) der amtierende Landesmeister der Senioren II (Straße) zum Sprecher der rund 700 Teilnehmer.

Sonntag, 01. April 2007